

**Sie waren heute Nachmittag Zeuge der kirchlichen Taufzeremonie für Vincent, dem jüngsten Spross auf Gut Schönau. Als ehrenhafter Bürger des Ortes Schönau wurden Sie von den Eltern Ernst August Graf von Seevetal und Gräfin Gloria zu der nun anschließenden Feier herzlich eingeladen.**

Sie heißen **Sylvio Erdmann** und sind seit einem Jahr der Golflehrer der Gräfin Gloria. Theoretisch jedenfalls. Praktisch sieht es nämlich so aus, dass Gloria bislang noch nie zum Unterricht erschienen ist! **Nicht eine der Golfstunden, die regelmäßig jeden Mittwoch Nachmittag angesetzt waren, hat sie wahrgenommen.** Da Gloria dennoch bezahlt, gibt es für Sie keinen Grund, sich nach den Gründen zu erkundigen. Wahrscheinlich sind es gesellschaftliche Zwänge, die Gloria vom Unterricht fernhalten. Wer weiß, eines schönen Mittwochs kommt sie vielleicht doch noch zum Training, denn allem Anschein nach ist sie eine doch sehr sportliche Frau.